

02 sakuya

竹村 景子

Takemura Keiko

大阪外国語大学外国語学部
アラビア語学科（スワヒリ語専攻）

1990年卒



研究者として生きる

外国語学部生は
“壁を作らない”
“つていうのかな、
日本にいても外国にいても。”

ローティーン頃、テレビで見たアフリカ報道に「めっちゃ嘘っぽいな！」と思ったんです。アフリカの人には餓えてるか、戦争で死んでるか、アパルトヘイトで差別されてるか、そうかと思ったらアフリカは野生の王国で動物がぎょうさんおるとか、そんな報道しかなくて。私らと同じように笑ったり泣いたり怒ったり悲しんだりしている人がおるはずやと思って、自分の目で見てみたいと思っていました。

外国語学部生はコミュニケーションに壁を作らないっていうのかな。それは日本にいても外国にいても同じことで。今すごくきなくさい世の中だからこそ、外国語学部生や外大卒業生の力を発揮しなければならない。そんな風に私は思っています。

続きはWEB「外語マガジン『sakuya』」で。

卒業生の
インタビュー
毎月更新



sakuyakai.net/magazine

外語の先輩に、会おう
咲 耶 会

（大阪外国語大学・大阪外国語大学外国語学部関係者）